

FETE DE LA SCIENCE

21 au 24 octobre 2010



Dijon, le 11 février 2010

Madame, Monsieur,

Depuis 19 ans, **La Fête de la Science** est un rendez-vous privilégié entre les publics et la recherche. Vitrine du progrès et carrefour de réflexion, elle s'est affirmée comme une fête de la connaissance et de la découverte qui doit permettre une meilleure compréhension des débats et des enjeux soulevés par la Science. Elle s'est également donnée pour objectif de sensibiliser les jeunes aux études scientifiques en favorisant la rencontre entre l'école et les chercheurs, en expliquant la réalité du travail de la recherche.

La Fête de la Science aura lieu **du 21 au 24 octobre 2010**. Quatre jours pour voir, découvrir, expérimenter, partager les enthousiasmes, les espoirs et la passion des chercheurs, l'innovation des industriels. Mais aussi favoriser le dialogue et le débat entre les scientifiques, les innovateurs et les jeunes, les adultes.

Le thème national et régional est **«Biodiversité et Bioéthique, quels défis pour l'avenir ?»** ; il s'inscrit dans le cadre de l'année internationale de la biodiversité.

En cohérence avec le thème national, toutes les sciences seront concernées, de la biologie aux mathématiques en passant par la géologie, l'histoire, la géographie, mais aussi le secteur technique et industriel...

Nous comptons une nouvelle fois sur votre participation pour être acteur de ces projets au cœur de la science.

La présentation du budget qui vous est demandée correspond aux contraintes de réalisation du bilan pour les financeurs et pour la valorisation de votre intervention et de vos partenaires. Il est impératif de remplir correctement ce budget prévisionnel ; en l'absence d'information correcte, le dossier ne pourra être présenté au comité de labellisation.

La coordination régionale est assurée par le Centre de Culture Scientifique, Technique et Industrielle de Bourgogne. Vous trouverez ci-joint une note de recommandations ainsi qu'une fiche projet à retourner à votre correspondant départemental **au plus tard le 30 AVRIL 2010**.

Par ailleurs, en 2010, comme en 2009 le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche lance un appel à projets en vue d'initier des rencontres inédites entre le public et le monde scientifique, de promouvoir de nouvelles approches pour le partage des connaissances issues de la recherche et de renouveler les formes du dialogue entre la science et la société. Cet appel à projet porte sur un montant global de 200 000 euros. Il vise à financer un petit nombre de manifestations de culture scientifique et technique d'envergure festives, originales et gratuites à destination du grand public. L'appel à projets s'adresse à toutes les organisations, publiques, privées, associatives, du domaine de la science, de la recherche, de l'innovation, de la production industrielle et technique, de l'enseignement, de la culture, des arts et des médias. L'expertise des dossiers sera effectuée par un comité de sélection national. Le dossier est disponible sur le site web du Ccsti (<http://science.e-noria.fr> - rubrique fête de la science) ou sur demande auprès des correspondants départementaux.

Restant à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Serge WASZAK,
Coordonnateur régional.